

Ressort: Politik

Grünen-Wähler zufrieden mit neuer Doppelspitze

Berlin, 05.05.2018, 08:23 Uhr

GDN - Die seit rund 100 Tagen amtierende neue Doppelspitze der Grünen kommt bei der eigenen Wählerschaft gut an. Wie das Nachrichtenmagazin Focus unter Berufung auf eine Umfrage des Instituts INSA meldet, finden 67 Prozent der Grünen-Wähler, dass die Arbeit von Annalena Baerbock und Robert Habeck für die Entwicklung der Grünen gut war.

Nur elf Prozent sind der Meinung, die Arbeit der Doppelspitze sei schlecht für die Entwicklung der Partei gewesen. Unter allen Wählern fällt das Ergebnis schlechter aus, schreibt Focus weiter: Demnach glauben 31 Prozent der Bundesbürger, dass das Duo Baerbock/Habeck gut für die Grünen ist. 28 Prozent sind umgekehrter Meinung. INSA befragte am 2. Mai insgesamt 1.062 Wahlberechtigte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105668/gruenen-waehler-zufrieden-mit-neuer-doppelspitze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com